
学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成 ～元気・笑顔・成長～」 

 

 

 

 

 

 

２学期のスタートにあたって 
■２学期始業式、子供たちの元気な姿を見ることができました。 

 代表児童が夏休みと２学期のことを発表してくれました。とても素晴らしい発表でした。 

 私の話では、まず夏休みの様子について尋ねました。 

質問１：健康のことを考えて過ごすことができましたか？ 

    → 少し反応が弱かったですが、３分の２ほどの手が挙がりました。 

質問２：事故、ひやっとしたことはなかったですか？  

    → 数名の手が挙がっていません。２学期はひやりもないように気をつけましょう。 

質問３：友達や家族、親戚と仲良く過ごせましたか？ 

    → たくさんの手が挙がりました。よかったです。 

質問４：夏休みだからできること（体験・工作・観察・自由研究・手伝い）をやりましたか？ 

    → 特に「手伝い」がたくさん手が挙がりました。素晴らしいことです。 

■私自身のことも話しました。次の内容です。 

夏休みにお墓の周りをきれいにしようと思っていました。できたと思いますか？ 一人で

きれいにしました。お墓参りに来る人は、草ぼうぼうの状態を知りません。きれいになって

いる状態が当たり前と思っています。誰がきれいにしたのかも考えません。でも、来た人が

嫌な思いをすることはないでしょう。それだけで校長先生はいいのです。何か人の役に立て

ればいいなと思っています。みなさんも人の役に立つ２学期にしていきましょう。 

■次に、子供アンケートの結果を話しました。 

「健康のことを考えて過ごしていますか」 ６月が８１点 → ７月は９４点 

「自分が悪いときあやまっていますか」  ６月が９２点 → ７月は９６点 

「自分にはいいところがありますか」   ６月が７５点 → ７月は９１点 

７月は大きく向上が見られました。とても素晴らしいことです。ぜひ継続したいです。 

しかし、アンケートで気になる点がありました。 

「自分の思いを伝えることができていますか」６月が８１点 → ７月は７９点 

 この項目は下がっています。「自分の思いを伝えることができる２学期にしてほしい」と話

しました。 

 そのために、「まず声を出す練習をしましょう」ということで、俳句の暗唱を行いました。 

■まとめると、二学期の目標は次の３つです。 

元気「健康を考える」  笑顔「人の役に立つ」  成長「思いを伝える」 

９月２４日（日）には運動会、１１月７日（火）には研究発表会があります。様々な取組

や活動で、２学期の目標が達成できるようにしていきたいものです。 

相良村立相良南小学校だより   校訓「やさしく かしこく たくましく」 

「元気・笑顔・成長」南小 
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夏休み中のボランティア 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

くまもと建麗会様より本の寄贈 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑相良南小学校ＨＰ 

ぜひご覧ください。 

■夏休み中にＰＴＡ行事でお世話になりました。 

 ７月２３日（日）には、家庭教育委員会で「写真洗

浄ボランティア」の活動が行われました。 

「あらいぐま人吉」の方々に来ていただき、豪雨災

害で泥水につかって汚れたり、カビが生えたり、イン

クが溶け出したりした写真をきれいに洗う体験です。 

初めに、湿らせたスポンジで周りから軽くこすって

いき、水洗いをしました。洗った写真は立てていき、

ハンガーで乾燥させます。最後にアルコールで消毒し

て仕上げました。 

緊張気味の子供たちも次第に夢中で洗浄していま

した。「初めてで楽しかった」「きれいになってよかっ

た」「きれいになったから喜んでもらえるかな」「汚れ

た写真も捨てなくていいんだと知った」などの声が聞

かれました。 

■８月２０日（日）には、ＰＴＡ美化作業が行われま

した。早朝からの作業でしたが、たくさんの参加があ

りました。 

 草だらけの運動場でしたが、１時間半の作業でどん

どんきれいになりました。校舎やプールの周辺は機械

で刈っていただきました。とてもすっきりしました。 

ご協力、ありがとうございました。きれいな運動場

で運動会の練習も頑張っていきます。 

 

 

 

■１学期末に、くまもと建麗会様よりの本の寄贈がありまし

た。「川のたんけん」「道路のたんけん」など土木に関する本

のシリーズです。 

寄贈式では、図書委員長の萩原海吏さんが「２学期からし

っかり読んでいきたいです。ありがとうございました」と御

礼の言葉を述べました。 

【連絡】教職員の長時間勤務が全国的に問題になっています。本校でも

勤務時間短縮の取組を進めています。その一環として「留守番電話」を

導入しました。１７時３０分から翌朝７時３０分を目途に留守番電話

となります。学校への電話は時間内にお願いします。 

皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いします。 

 


